

UNA BREVE HISTORIA DEL VOLEIBOL

EL VOLEIBOL ES UN DEPORTE DE PELOTA FAMOSO QUE SE JUEGA EN LA CANCHA. HE AQUÍ UNA BREVE HISTORIA DEL JUEGO.

1895

El instructor físico William Morgan de la YMCA creó un juego llamado Mintonette

1900

Canadá es el primer país que adopta el voleibol, y después la India.

1905 - 1916

El voleibol llega a países como Cuba, China, Japón, Puerto Rico, Filipinas, Inglaterra, Uruguay

1916

Se publican las primeras reglas de voleibol en Estados Unidos

1917

Se introduce el voleibol en México y se difunde ampliamente a partir de ser usado como juego y actividad recreativa

1918 - 1925

El voleibol aparece en países como Francia, Italia, Checoslovaquia, Unión Soviética, España, Holanda, y el Continente Africano, Túnez, Marruecos y Egipto

1925

Se publican las primeras reglas oficiales del voleibol en la Unión Soviética

1928

La SEP adopta el voleibol como deporte oficial para las escuelas de todo el país

1928 - 1930

Dan inicio las pláticas para establecer la primera organización internacional de voleibol

1929

Los comités olímpicos nacionales de América Central, incluyen el voleibol en los Juegos Regionales en la Habana, Cuba

1930

Juegos Centroamericanos , de la Habana, Cuba; México obtuvo el 1er lugar

1932

Primer Campeonato Nacional en México para hombres y mujeres con 500 equipos escolares y 50 de mayores

1934

La asociación polaca de voleibol, realiza el primer intento de organizar la federación internacional dentro de un congreso de la Asociación Internacional de Balonmano



UNA BREVE HISTORIA DEL VOLEIBOL

EL VOLEIBOL ES UN DEPORTE DE PELOTA FAMOSO QUE SE JUEGA EN LA CANCHA. HE AQUÍ UNA BREVE HISTORIA DEL JUEGO.

1939 - 1944

La Segunda Guerra Mundial interrumpe el desarrollo del voleibol

1947

Se funda la Federación Internacional de Voleibol y el francés Paul Libaud se convierte en su primer presidente, así mismo se establecen las primeras reglas mundiales del juego

1948

Se lleva a cabo el primer campeonato europeo en Roma, Italia, con seis equipos compitiendo

1949

Se lleva a cabo el primer campeonato del mundo para hombres en Praga, Checoslovaquia

1952

Se realiza el segundo campeonato del mundo para hombres y primeros para mujeres en Moscú

1955

El voleibol aparece por primera vez en los juegos Panamericanos organizados en México

1964

El voleibol es incluido oficialmente en el programa de los Juegos olímpicos en Tokio

1968

La FIVB tiene 103 países afiliados y en 1970 más de 90 millones de jugadores, llegando a ocupar el primer lugar entre los deportes del mundo

1970

La Selección Mexicana Femenil asiste por primera vez a un Campeonato Mundial

1974

Se realizan los Campeonatos Mundiales de Voleibol en ambas ramas, en México

1974

Se celebra en México el octavo campeonato del mundo en la rama varonil y el séptimo de la rama femenil

1982

México participa en el Mundial varonil de mayores celebrado en Argentina

1984

Durante el congreso de la FIVB en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles, el Dr. Rubén Acosta es electo como nuevo presidente de la FIVB



UNA BREVE HISTORIA DEL VOLEIBOL

EL VOLEIBOL ES UN DEPORTE DE PELOTA FAMOSO QUE SE JUEGA EN LA CANCHA. HE AQUÍ UNA BREVE HISTORIA DEL JUEGO.

1997

La FIVB cuenta con 214 afiliados más que el Comité Olímpico Internacional (COI) y el número de jugadores se incrementa a 200 millones



1986

Durante el siglo XX Congreso de la FIVB en Praga, se anuncia la creación de la liga mundial y los campeonatos del voleibol de playa

